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Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

REDAÇAO

Ano 2021

Plenário das Deliberações

Protocolo

N.°249 Em 12/04/2021

às 15:26 hs.
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N^ 196/2021

Autor: Vereador Pr. GERALMINO ALVES RODRIGUES NETO - PSB

Senhor Presidente;

Índico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação
do Plenário, seja enviado expediente AO SECRETARIO MUNICIPAL DE
TRANSPORTES E SERVIÇOS PÚBLICOS COM CÓPIAS AO EXCELENTÍSSIMO
SENHOR PREFEITO, solicitando que seja realizada a recuperação da estrada que dá acesso
a Gleba Araguaia 8, não pavimentadas deste municipio, patrolamenlo e encascalhamento onde
houver necessidade, bem como a construção de pontes de cimento neste trajeto.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 15 de
março de 2021.

GERALM ALVESsROJWHGÜES NETO - (Dr. Neto)
Vefe^or-PSB

Membro cfeCipmissío de Economia e Finanças
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Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças
Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

REDAÇÃO

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores:

Senhor Prefeito, Senhor Secretario a presente indicação faz necessária tendo
em vista a várias reclamações que viemos recebendo por moradores da Gleba Araguaia 8, pois,
a viabilização deste patrolamento e cascalhamento é de suma importância, pois os produtores
daquela comunidade necessitam da estrada para escoarem seus produtos, se deslocar até a
Cidade, e pela falta de manutenção as estradas estão cada dia mais deterioradas, trazendo muitas
dificuldades para as pessoas que ali trafegam, por isso solicito que faça essas devidas
manutenções para solucionarmos os problemas ainda existentes, com o intuito de diminuir os
transtornos aos nossos munícipes que precisa transitar pelas estradas do Município.

Por se tratar de uma necessidade para os munícipes, solicito aos nobres pares
a aprovação da presente indicação e do Poder Executivo o pronto atendimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 15 de
março de 2021,

GERALMINO ALVES RÕDRIQ^ NETO - (Dr. Neto)
Vereac

Membro da Comissão de^Eecínomia e Finanças

(66) 3401-2484 / OSOO 642 6811
barrAdogarcas.nit.leg.br - fb.com/camnraban-adogarcas

Rua Mato Grosso, N® 617, Centro, Barra do Garças-MT. CEP: 78600-023

camara(^barradogarcas.D)t.leg.br / gilmar.nascímcntof^barradogarcas.mt.leg.br


